

## EXPOSICION SOBRE LA IGLESIA DE PAULA

Este sábado, día 5, y a las 6 de la tarde, tendrá efecto el acto inaugural de la EXPOSICION DE PINTURAS, FOTOGRAFIAS Y PLANOS DE LA IGLESIA DE PAULA, que organizada por la Junta Nacional de Arqueología y Etnología, la cual declaró Monumento Nacional esa valiosa reliquia histórica y artística habanera, estará abierta en los salones de la Institución Hispanocubana de Cultura, Bernaza # 5, altos, desde hoy hasta el próximo sábado día 12, en que se clausurará. La entrada será libre de 5 a 8 p. m.

Han sido invitados especialmente los señores Ministros de Obras Públicas y de Gobernación y los ~~señores~~ escritores, artistas, periodistas y amigos de la Iglesia de Paula.

En la inauguración harán uso de la palabra los señores Emilio Roig de Leuchsenring, Emilio Vasconcelos y J. M. Bens Arrarte.

